

Curso

Universidad de Mayores

José Manuel Lucía Megías

Las lecturas de Cervantes:

La prosa en castellano durante el siglo XVI

Es bien conocido que Cervantes leía hasta los papeles que se encontraba por la calle, o al menos, así lo confiesa el narrador del *Quijote*. Cervantes fue un gran lector, como muchos de sus lectores. Una buena manera de poder adentrarse en la rica y variada literatura en prosa de los Siglos de Oro es hacerlo de la mano de Cervantes y de sus obras, para así conocer un poco más los géneros literarios en los que estaba pensando, estaba leyendo, cuando escribió sus obras. ¡Un tesoro de pasatiempos! El presente curso es un primer acercamiento a algunos de los géneros narrativos más esenciales de los Siglos de Oro, con lecturas y comentarios en clase.

Día 24 de mayo: 18'00-20'00 horas: La prosa en los Siglos de Oro: entre los géneros literarios y los editoriales

Día 25 de mayo: 18'00-20'00 horas: Los libros de caballerías (el Quijote)

Día 26 de mayo: 18'00-20'00 horas: La picaresca (Rinconete y Cortadillo)

Día 1 de junio: 18'00-20'00 horas: Los libros de pastores (Galatea)

Día 2 de junio: 18'00-20'00 horas: Los libros de aventuras (Novelas ejemplares y Persiles)